

**INFORME COMPLEMENTARIO DE LAS COTIZACIONES ACORDADAS EL DÍA 15/04/15 SEMANA 16 REUNION 1926.**

Para interpretar las clasificaciones del ganado vacuno se debe valorar: A) Nivel medio el 3 de contenido de grasa sobre 5 clases. B) Denominaciones por la conformación de la canal sobre seis clases: S- Superior, E- Excelente, U- Muy buena, R- Buena, O- Menos buena, P- Mediocre.

**\*- GANADO VACUNO: Machos cruzados y frisonos: repiten cotización. Hembras: bajan -3 céntimos.**

Repetición en los precios de los machos y frisonos y de nuevo descenso en las hembras. Semana sin cambios en el mercado, las ventas nacionales y la exportación no han conseguido estabilizar el mercado, además en las próximas semanas se espera un menor consumo y la oferta irá aumentando por la época estacional de llegada de pasteros.

Los machos cruzados, que hasta la fecha habían mantenido un claro equilibrio, comienzan a dar síntomas de pesadez por la mayor oferta prevista para las próximas semanas, aunque de momento, no se producen cambios en los precios. Este cambio de tendencia podría evitarse si la exportación aumentase el ritmo, pero de momento esta situación es poco probable ya que cada vez es más fuerte la competencia en los países de destino de estos animales.

Las hembras bajan de precio. La primera quincena de abril no ha sido lo suficiente buena en ventas; sigue sobrando oferta y se espera menor demanda con la llegada del final de mes, dado que el consumo tiende a descender.

Por último, el ganado frisón repite con más claridad que las hembras y los machos. De nuevo, hay exportación de canales hacia Portugal y además la demanda interna ha sido óptima hasta la fecha, aunque se espera que esto cambie. La exportación de animales vivos también ha estado presente en estas semanas, aunque al igual que en los machos cruzados, la competencia es cada vez mayor.

Los datos de sacrificio de la semana, comparativa semanas 14 y 15, dan un aumento en los sacrificios importante, esto se debe a los festivos de la Semana Santa que pararon los sacrificios de ganado en la semana 14. Las hembras aumentan cerca de un 30% los sacrificios, con un peso que sube 4kg, situando el peso medio de la semana en 238.61kg canal. En los machos los sacrificios aumentan cerca de un 37%, con un peso que descienden 6kg, situando el peso medio en 265.37kg canal.

**\*- CEREALES.- Maíz y Cebada: repiten cotización. Trigo pienso y Trigo panificable: -2 euros.**

Baja el trigo y repiten la cebada y el maíz. La tendencia de los cereales sigue estando muy pendiente de la evolución de los mercados internacionales y sobre todo, de la escasa operatividad que hay en el mercado, ya que las fábricas siguen estando cubiertas, sobre todo de maíz y de trigo.

El maíz repite pero la tendencia es bajista debido a la presión de los mercados internacionales que han ido a la baja desde el último informe USDA. Aun así, consumo muy elevado de maíz y poca o nada disponibilidad en el puerto, por lo que dependemos del maíz nacional y del de exportación.

La cebada repite, la proximidad de la campaña no afecta demasiado al precio y no pone nerviosos a los vendedores, que continúan reteniendo, pero esto tampoco preocupa al comprador, que de momento no cambia su tendencia en el precio.

El trigo desciende, es el cereal más presionado a la baja por la abundante oferta en la UE. Los puertos están vacíos de trigo y se opera con el trigo francés y nacional.

**\*. - ALFALFA: Repite cotización.**

Se fijan precios para la alfalfa en rama para deshidratar. Los cambios en el modelo de venta han provocado que las categorías se dividan en cuatro calidades, que son las siguientes:

\*Calidad 1ª Extra: 130-140€ TN.

\*Calidad 1ª: 123-129€ TN

\*Calidad 2ª: 77-90€ TN

\*Calidad 3ª 65-70€ TN

Con estas cotizaciones se inicia la nueva campaña de alfalfa, como se puede ver, se prima las primeras calidades pero las segundas van con precios por debajo de la campaña pasada.

La nueva campaña se inicia sin stocks de calidades primeras en las deshidratadoras, pero continúa con segundas en los almacenes a las que tiene que dar salida.

**\*- CORDEROS: Bajan 0,03 euros.**

Después de la fuerte bajada de la semana anterior, el mercado está más tranquilo. A pesar de ello, nos encontramos con alguna opinión de bajar y discrepancias entre los miembros de la mesa de precios.

Para algunos la bajada fue excesiva y por el contrario, para otros, se quedó corta y tendrían que continuar bajando para ajustar el precio a 70 euros, cordero de 24 kg. Esta semana se ha decidido bajar ligeramente una media, debido a las discrepancias entre los miembros de la mesa de precios del ovino. Ahora, estaremos pendientes de lo que suceda en los próximos días, con nuevos festivos a la vista para la semana que viene.

Las ventas continúan activas, sobre todo la exportación, está saliendo cordero hacia Francia y las ventas del mercado interno se esperan buenas para la semana que viene, por lo tanto, mercado a la expectativa de las próximas ventas.

**\*- PORCINO: Suben 0,020 euros.**

Subida del precio de porcino. La semana pasada ya apuntaba una tendencia alcista del porcino, pero no se ha hecho efectiva hasta la semana actual, ya que tenían que absorber retrasos después de los festivos de la Semana Santa.

La subida del porcino ha sido generalizada en toda la UE, encabezada por el mercado alemán que ha conseguido subir los precios del porcino y trasladarlos a la carne, gracias a la mayor demanda interna.

Las exportaciones son el otro gran consumidor del mercado europeo, que a pesar de la fuerte competencia de EEUU y Brasil, siguen siendo competitivas, principalmente gracias a la paridad euro-dólar.

Por último, continua abierto el almacenamiento privado, previsiblemente esta carne saldrá para el verano.

**\*- LECHONES: Bajan 2 euros.**

Después de todo un mes repitiendo cotización, en esta semana nos encontramos con una nueva bajada en el precio de los lechones, bajada que viene arrastrada por la bajada de precios en el cerdo de cebo.

Nos encontramos con menos fluidez en un mercado donde se ha roto el equilibrio entre oferta y demanda y donde cuesta un poco más colocar todos los lechones que salen a la venta.

La preocupación principal es el precio del cerdo de cebo, que está bajando, esto nos lleva a temer por la rentabilidad de unos lechones entrados a un precio elevado. Por lo tanto, bajada en el precio de los lechones en esta Sesión de Lonja.